

KRYLON

INDUSTRIAL

LINE-UP

STRIPING PAINT

PEINTURE POUR MARQUAGE

SOLVENT-BASED À BASE DE SOLVANT

- Fast Drying
- Durable
- Sèche Rapidement
- Durable

DANGER! EXTREMELY FLAMMABLE - VAPORS MAY CAUSE FLASH FIRES! CONTENTS UNDER PRESSURE. VAPOR HARMFUL. IRRITATES EYES, SKIN AND RESPIRATORY TRACT.

Before using, carefully read CAUTIONS on back panel.

DANGER! TRÈS INFLAMMABLE - LES VAPEURS PEUVENT CAUSER DES ÉTINCELLES! CONTENU SOUS PRESSION. VAPEUR NOCIVE. IRRITE LES YEUX, LA PEAU ET L'APPAREIL RESPIRATOIRE.

Avant l'usage, lire l'AVERTISSEMENT au verso de l'étiquette avant l'emploi.

Net Wt. / Poids net 18 oz (1 lb 2 oz) 510 g

Krylon® Line-Up® Striping Paints make striping any surface easy. These free of lead hazard solvent-based paints produce bright, crisp lines every time. Perfect for long-term striping projects.

- Fast drying
- High solids
- Non-clog spray
- Long-lasting durability on outdoor pavements and indoor surfaces
- Typical Uses:
 - Warehouse Aisles
 - School Grounds
 - Road Surfaces
 - Apartment Complexes
 - Parking Lots
 - Construction/Excavation Sites
 - Nurseries
 - Fairgrounds

Ideal for use with K08340 Pavement Striping Machine. 7" wheels provide a smooth ride on hard surfaces such as concrete, blacktop and metal. All Striping Machines are engineered and designed for easy maintenance with 18-gauge, all-steel construction and equipped with 12-can storage. Create professional striping results in widths of 2"-4" on any ground surface. Also suitable for use in K08350 Athletic Field Striping Machine (10" wheels).

K7082 Parking Lot Stencil Kit Available

- Includes one of each: Reserved, Visitor, No Parking - 12" high each; Handicap - 43" high, straight arrow - 8" x 20", and curved arrow - 8" x 27".

For Best Results:

- Use when can is between 70-80°F.
- Tap bottom of can until mixing ball breaks loose.
- Shake can vigorously for 1 minute, then occasionally during use.
- Remove cap, insert can and slide into Striping Machine can holder.
- To spray, squeeze trigger and release to stop. Spray only when machine is in motion.

STRIPING MACHINE:

K08340 Pavement Striping Machine (7" wheels)



Les peintures pour marquage Krylon® Line-Up® facilitent les opérations de marquage sur tous genres de surface. Ces peintures à base d'eau ne présentent aucun des risques associés au plomb et produisent des lignes nettes et bien définies à tout coup. Elles sont idéales pour les travaux de marquage de longue durée.

- Sèche rapidement
- Haute teneur en solides
- Gicleur sans blocage
- Excellente durabilité sur les revêtements de sol extérieurs et les surfaces intérieures
- Usages typiques:
 - Allées d'entrée
 - Cours d'école
 - Surfaces routières
 - Complexes d'immeubles d'habitation
 - Stationnements
 - Chantiers de construction / d'excavation
 - Pépinières
 - Parcs d'expositions

Idéal pour l'utilisation avec traceuse de chaussée K08340. Ses roues de 7 po roulent en douceur sur les surfaces dures telles que le béton, les revêtements bitumineux et le métal. Toutes les traceuses sont conçues et fabriquées pour être faciles d'entretien. Toutes sont faites d'acier de calibre 18 et munies d'un magasin d'une capacité de 12 canettes. Permet de tracer des lignes de 2 po à 4 po d'apparence professionnelle sur tout genre de surface. Convient également pour l'utilisation avec la traceuse de terrains sportifs K08350 (roues de 10 po).

Ensemble de pochoirs pour stationnements K7082 disponible

- Comprend un de chacun : Réserve, Visiteur, Stationnement interdit - 12 po de haut chacun; Personnes handicapées - 43 po de haut; flèche droite - 8 po x 20 po; flèche courbée - 8 po x 27 po.

Pour obtenir des résultats optimaux :

- Utiliser lorsque la température de la canette se situe entre 21 et 26 °C (70 à 80 °F).
- Frapper doucement le fond de la canette jusqu'à ce que la bille de mélange se libère.
- Agiter vigoureusement pendant 1 minute, puis occasionnellement pendant l'utilisation.
- Enlever le capuchon, tourner la canette à l'envers et la glisser dans le porte-canette de la traceuse.
- Pour l'application, appuyer sur la gâchette et la relâcher pour arrêter. Vaporiser uniquement lorsque la traceuse est en mouvement.

TRACEUSE :

Traceuse de chaussée K08340 (roues de 7 po)

KRYLON® INDUSTRIAL STRIPING PAINT/PEINTURE POUR MARQUAGE

DANGER! EXTREMELY FLAMMABLE - VAPORS MAY CAUSE FLASH FIRES! CONTENTS UNDER PRESSURE. VAPOR HARMFUL. IRRITATES EYES, SKIN AND RESPIRATORY TRACT. SEE CONTENTS STATEMENT ELSEWHERE ON LABEL. Do not spray near sparks, heat or open flames. Vapors will accumulate readily and may ignite explosively. Keep area ventilated during use and until all vapors are gone. **DO NOT SMOKE** - Extinguish all flames, pilot lights and heaters - Turn off stoves, electric tools and appliances, and any other sources of ignition. Avoid prolonged exposure to sunlight or heat from radiators, stoves, hot water and other heat sources that may cause bursting. Do not puncture, incinerate, burn or store above 120°F. Do not discard empty can in home garbage container. Use with adequate ventilation. Avoid continuous breathing of vapor and spray mist. To avoid breathing vapors or spray mist, open windows and doors or use other means to ensure fresh air entry during application and drying. If you experience eye watering, headaches, or dizziness, increase fresh air or wear respiratory protection (NIOSH approved) or leave the area. Avoid contact with eyes and skin. Wash hands after using. **FIRST AID:** In case of eye contact, flush thoroughly with large amounts of water for 15 minutes and get medical attention. For skin contact, wash thoroughly with soap and water. In case of respiratory difficulty, provide fresh air and call physician. **NOTICE:** Reports have associated repeated and prolonged occupational overexposure to solvents with permanent brain and nervous system damage. Intentional misuse by deliberately concentrating and inhaling the contents may be harmful or fatal. **WARNING:** This product contains chemicals known to the State of California to cause cancer and birth defects or other reproductive harm. **DO NOT TAKE INTERNALLY. KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN. FOR INDUSTRIAL USE ONLY. SEE MATERIAL SAFETY DATA SHEET.**



DANGER! TRÈS INFLAMMABLE - LES VAPEURS PEUVENT CAUSER DES ÉTINCELLES! CONTENU SOUS PRESSION. VAPEUR NOCIVE. IRRITE LES YEUX, LA PEAU ET L'APPAREIL RESPIRATOIRE. VOIR LA COMPOSITION DU CONTENU AILLEURS SUR L'ÉTIQUETTE. Ne pas pulvériser le contenu près des étincelles, du feu ou de la flamme nue. Des vapeurs se forment facilement et peuvent exploser en s'enflammant. Garder l'endroit bien aéré pendant l'utilisation du produit jusqu'à la disparition totale de toutes les vapeurs. **NE PAS FUMER** - Éteindre toute flamme, veilleuse d'appareils et réchauds. Couper le courant des poêles, des outils et appareils électriques ainsi que de toute autre source de combustion. Éviter exposition prolongée aux rayons du soleil ou à la chaleur des radiateurs, des poêles, de l'eau chaude et à toute autre source de chaleur capable de provoquer l'éclatement. Ne pas ouvrir, incinérer, brûler ou entreposer dans des températures au dessus de 120°F (49°C). Ne pas jeter les boîtes vides dans le broyeur d'ordures à domicile. Utiliser uniquement avec une ventilation adéquate. Éviter d'inspirer continuellement la vapeur et la brume de pulvérisation. Pour éviter une exposition excessive à ce produit, ouvrir les portes et les fenêtres ou prendre toute autre précaution garantissant l'entrée d'air frais au cours de la pulvérisation et du séchage. Si vous êtes pris d'irritation des yeux, des maux de tête ou d'étourdissement, augmenter le volume d'air frais ou porter le masque de respiration (approuvé par NIOSH) ou quitter les lieux. Éviter tout contact avec les yeux et la peau. Se laver les mains après usage. **PREMIERS SOINS:** En cas de contact avec les yeux, rincer soigneusement avec beaucoup d'eau pendant 15 minutes et voir le médecin. En cas de contact avec la peau, laver à fond avec de l'eau et du savon. En cas de difficultés de respiration, donner de l'air frais et faire venir le médecin. **AVIS:** Les rapports ont associé une surexposition professionnelle répétée et prolongée aux solvants à des dommages permanents au cerveau et au système nerveux. L'emploi abusif intentionnel consistant à concentrer et à inhaler le contenu peut être nocif ou fatal. **AVERTISSEMENT:** Ce produit contient des matières chimiques connues d'État de la Californie qui peut causer le cancer, dommages à la naissance ou autre malformation congénitale. **NE PAS INGERER. GARDER HORS DE LA PORTEE DES ENFANTS. À L'USAGE INDUSTRIEL SEULEMENT. VOIR LA FICHE SIGNALÉTIQUE.**

The Sherwin-Williams Company • Krylon Industrial Group • Cleveland, Ohio 44115

Call 800-955-MSDS (6737) for Fax-Back MSDS on demand. Composer le 1 800 955-MSDS (6737) pour obtenir une fiche signalétique par télécopieur.



The Sherwin-Williams Company
Krylon Industrial Group • Cleveland, OH 44115
www.diversifiedbrands.com

**NOT FOR RETAIL SALE.
VENTE AU DETAIL INTERDITE.**

©2002 (Rev. 03), The Sherwin-Williams Company
Made in U.S.A./Fabriqué aux E.-U.